

**EVANGELISCHER OBERKIRCHENRAT**

**70012 STUTTGART, 2019-05-21**

**POSTFACH 10 13 42**

Telefon 0711 2149-0

Sachbearbeiter – Durchwahl

Telefon 0711 2149-523

Herr Dr. Frank Zeeb

E-Mail: [frank.zeeb@elk-wue.de](mailto:frank.zeeb@elk-wue.de)

AZ 56.08-2/0 Nr. 10-19-V08/1.1

An die  
Ev. Pfarrämter  
über die Ev. Dekanatämter  
- Dekaninnen und Dekane sowie  
Schuldekaninnen und Schuldekane -  
Kirchlichen Verwaltungsstellen  
Kreisbildungswerke

---

Den Mitgliedern der Württ. Ev. Landessynode

**„bibliorama auf dem Weg“**

Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Schwestern und Brüder,

in der Anlage übersende ich Ihnen den jüngsten Band aus der Reihe „Evangelisch in Württemberg“. Frau Kollegin Stocker-Schwarz, die Leiterin der Württembergischen Bibelgesellschaft und Direktorin des „bibliorama – das Bibelmuseum Stuttgart“ hat ihn herausgegeben.

Entsprechend dem Reihemotto: „Herkunft – Auskunft – Zukunft“ bietet der Band Einblicke in die Entstehung des bibliorama, nicht zuletzt auf dem Hintergrund der früheren Bibelmuseen in Stuttgart. Einblicke in die gegenwärtige Arbeit werden geboten und das Anfang Mai 2019 neu eröffnete Modul „Noah und seine Söhne“ wird aus theologischer und religionswissenschaftlicher Sicht vorgestellt – es ist auf dem Hintergrund der gegenwärtig geführten Antisemitismusdebatte entstanden. Damit wird deutlich, dass das bibliorama neben seiner didaktischen, bibelwissenschaftlichen und bibelmissionarischen Aufgabe auch einen Beitrag zum gesellschaftlichen Diskurs und zum interreligiösen Gespräch leisten will. Dies geschieht neben der Fortentwicklung der Dauerausstellung vor allem durch jährlich zwei Sonderausstellungen und Sonderaktionen.

In dem Zusammenhang sei darauf hingewiesen, dass Schulklassen zur Zeit freier Eintritt gewährt wird.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Frank Zeeb

**Anlage**

Band Evangelisch in Württemberg, Nr. 8: „bibliorama auf dem Weg“

